



04.12.2024 16:55 CET

frunol delicia: Treue Unterstützung statt Weihnachtsgeschenke

Seit vielen Jahren verzichtet diefrunol delicia GmbH unter der Leitung von Geschäftsführer Jürgen Friedel auf Weihnachtsgeschenke für Geschäftspartner und Kunden. Stattdessen spenden sie im Namen dieser Menschen an das Kinderhospiz Bärenherz und unterstützen damit unsere wichtige Arbeit. Dieses außergewöhnliche und treue Engagement, das sogar in der Weihnachtskarte des Unternehmens kommuniziert wird, berührt uns jedes Jahr aufs Neue.

Wir danken Herrn Friedel und dem gesamten Team von frunol delicia von Herzen für diese großartige Unterstützung und dafür, dass sie unsere Arbeit

mit so viel Beständigkeit und Herzblut fördern.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de